

ARMILLA
Menos servidumbre para la base aérea. Defensa está estudiando la viabilidad de reducir la zona de servidumbre de la base aérea de Armilla y facilitar así el crecimiento urbanístico de los cinco municipios

que lindan con ella: Armilla, Alhendín, Churriana, Gabia y Ogijares.

MOTRIL
Despedido por sus problemas de salud. El juez ha dejado visto para sentencia el caso de un trabajador

despedido por la empresa Torraspapel con el argumento de que no era «apto» por problemas de salud que le obligan a medicarse continuamente, mientras que el abogado del empleado dice que se vulneran sus derechos fundamentales.

GUALCHOS
Un muerto en accidente de tráfico. Una persona falleció y otras cuatro resultaron heridas de gravedad tras una colisión frontal entre dos turismos en la N-340 el martes por la noche. Algunos heridos tuvieron

que ser rescatados por los bomberos del interior de los vehículos.

OTURA
Críticas al ajuste municipal. El PSOE criticó ayer el plan de ajuste del Ayuntamiento (del PP), que,

mientras «mantiene a todos los cargos de confianza y sueldos a cinco ediles, más el del alcalde», incluye diez despidos de personal laboral fijo «por razones ideológicas» y al mismo tiempo «contrata más personal temporal».

La Fiscalía denuncia a 13 personas en el 'caso Tetuán'

Entre ellas **está el exvicepresidente de la Diputación** Julio Bernardo, de IU, por tres delitos en la adjudicación de contratos para montar una feria

R. G.
jrmunoz@20minutos.es / twitter: @20m
20 minutos

La Fiscalía de Granada ha denunciado ante el juzgado a 13 personas por la llamada *trama de Tetuán*, las supuestas irregularidades detectadas en una feria comercial que la Diputación montó en mayo del año pasado en esa ciudad marroquí, donde se gestaron proyectos de cooperación sufragados con fondos europeos. Entre los denunciados está el exvicepresidente de la institución Julio Bernardo, de Izquierda Unida, socio del PSOE en el anterior mandato.

La Fiscalía dará a conocer hoy la denuncia, pero ayer adelantó que los delitos incluidos son prevaricación administrativa, malversación de

Cambian al gerente de Visogsa

El PSOE criticó ayer que el presidente de la Diputación, Sebastián Pérez, ha decidido destituir a la directora gerente de la empresa provincial de vivienda y suelo, Visogsa, María José Arias, para «colocar» en su lugar al actual alcalde de Dílar, José Ramón Jiménez, cuyo «único mérito es ser militante y cargo del PP». La Diputación alega que Arias tiene una larga experiencia en el sector que ahora «es innecesaria» por la falta de actividad inmobiliaria, y dice que el nuevo gerente es arquitecto y reúne «el perfil adecuado».

caudales públicos y falsificación de documentos mercantiles. El contenido del decreto fiscal fue detallado ayer por el portavoz del PP en la Diputación, José Torrente. En la denuncia están incluidos Jorge López, alto cargo de la Diputación en aquel momento; varios funcionarios y empresarios como la mujer de Francisco Cuenca, portavoz del

PSOE en el Ayuntamiento de Granada capital.

El Ministerio Público desestimó las alegaciones exculpatorias presentadas por los denunciados y ratifica íntegramente la investigación de la Policía Judicial y la Fiscalía Superior de Andalucía, que apuntó a una «doble trama» de facturas falsas ideada con el objetivo de beneficiar de

forma directa a personas o empresas que no podían contratar con la administración o que, en su caso, «no tenían más mérito que ser familiares o allegados de cargos políticos», según el PP.

En total, la Diputación gastó unos 300.000 euros y la Fiscalía cree que hubo delito en los contratos adjudicados a empresas para el montaje del evento. La Diputación, personada en las diligencias de investigación penal, esperará ahora a conocer qué juzgado será el encargado de instruir esta investigación, iniciada de oficio por el fiscal superior de Andalucía, y corroborada por la Policía Judicial de la Fiscalía Superior. Ahora, la denuncia está en manos de un juez.

RECOGIDA SOLIDARIA DE TAPONES

El Ayuntamiento ha lanzado una campaña solidaria de reciclaje de tapones de plástico. Por cada tonelada de tapones recibidos en el Eco Parque (foto) se destinarán 200 euros a la asociación de familias con ataxia telangiectasia, una enfermedad degenerativa.

FOTO: TORRES

Las mejores imágenes del día, y más fotogalerías, en...
20minutos.es



Un cigarro mal apagado causa un incendio, con cuatro intoxicados por el humo

La Policía rescató a los afectados, entre ellos un niño. Un cigarrillo mal apagado fue la causa del incendio registrado sobre las 3.45 h de ayer en un cuarto piso de la calle Alcázar del Genil. Tres mujeres y un ni-

ño de 8 años resultaron afectados por inhalación de humo.

Policías nacionales accedieron a la vivienda formando una cadena humana y arrastrándose por el suelo, dada la gran cantidad de humo, para

6
policías
hicieron una cadena humana, arrastrándose por el suelo, para rescatar a los afectados

acceder al foco del incendio y rescatar a los inquilinos.

Mientras los bomberos intentaban sofocar el incendio, que se inició en un sofá, los policías dieron aviso a los vecinos de la tercera planta para su rápida evacuación, ya que este piso estaba también muy afectado por el humo y agua. La vivienda incendiada quedó totalmente calcinada.

20 SEGUNDOS

Trabajos a menores con delitos

La Junta dijo ayer que la aplicación de medidas judiciales en régimen abierto a menores delincuentes hace que el 70% de ellos no reincidan. El año pasado, los jueces impusieron 1.764 castigos judiciales de este tipo en la provincia y 223 medidas en régimen de internamiento. Los castigos en régimen abierto fueron puesta en libertad vigilada, tareas socioeducativas y medidas en beneficio de la comunidad: trabajos de colaboración social como recogida del botellón, limpieza de grafitis y colaboración en hospitales.

Diagonal España nace en Granada

La Asociación Diagonal España, con sede en Granada y sin ánimo de lucro, ha comenzado su andadura para promocionar intercambios culturales y profesionales en el entorno europeo, ya que está presente en varios países.

«Ataque» a la Universidad

Profesores de la Universidad de Granada pidieron ayer al rector que no aplique el decreto ley aprobado por el Gobierno porque supone, a su juicio, un «ataque» a las condiciones laborales de la comunidad docente.

Una «negativa» ante notario

El PSOE ha recurrido a un notario para que dé fe de «la negativa» del alcalde de Granada a dar copia de los expedientes urbanísticos de los terrenos donde iba a construirse el Palacio de Hielo.

SalirHOY

■ GASTRONOMÍA

Nueva edición de la fiesta de la cerveza alemana

Arranca por segundo año consecutivo la Oktoberfest Olé!, la fiesta de la cerveza alemana adaptada al público español. Hasta el 20 de este mes, los granadinos podrán disfrutar no solo de la tradicional cerveza alemana en múltiples variedades, si-



no también de la gastronomía típica del país: salchichas de Frankfurt, codillo de cerdo, costillas a la brasa..., además de actuaciones musicales en directo, con polkas y marchas típicas para amenizar al público. **Carpa en el interior de la plaza de toros de Granada. De 12.30 a 1.30 h de forma ininterrumpida.**

■ MÚSICA

Gala benéfica con Fran Dieli

El cantante Fran Dieli, el Grupo de Saxofones del Conservatorio y los magos Quiquerrimo y Julio Biedma, entre otros artistas, intervienen en una gala benéfica en favor de la Asociación Granadina de Esclerosis Múltiple. **Auditorio de la Caja Rural. Avda. Don Bosco. 20.30 h. Entrada: 10 euros.**

Nolasco presenta su cuarto disco

El cantante y compositor Nolasco estrena su cuarto trabajo, *El color de la felicidad*. **Fórum Plaza. C/ José Luis Pérez Pujadas, s/n. A las 22.30 h. Entrada: 12 euros.**

■ TEATRO

‘Yo me bajo en la próxima, ¿y usted?’

Última oportunidad para ver esta obra de Adolfo Marsillach, que cuenta los avatares de una pareja con la censura franquista. **Teatro Alhambra. C/ Molinos, 56. A las 21.00 h. Entrada: 16 euros.**